

**ANALISIS PENGENDALIAN PERSEDIAAN BAHAN BAKU KEDELAI
PADA PABRIK TAHU JANTI KOTA MALANG**

SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan
Memperoleh Gelar Sarjana (S1) Manajemen
MANAJEMEN



OLEH:

VINANSIUS BAHARI

NIM : 2017120179

UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI

FAKULTAS EKONOMI

MALANG

2021

ANALISIS PENGENDALIAN PERSEDIAAN BAHAN BAKU KEDELAI PADA PABRIK TAHU JANTI KOTA MALANG

RINGKASAN

Adapun tujuan dari riset ini ialah untuk dapat melihat serta memahami terhadap sistem pengendalian dalam sebuah persediaan pada bahan baku kedelai yang akan digunakan oleh pihak perusahaan Janti Kota Malang serta tingkat penjumlahan terhadap sebuah persediaan pada bahan baku kedelai di perusahaan Janti Kota Malang Kota Malang. Riset ini juga Menggunakan salah satu metode deskriptif komparatif. Emang siapa yang digunakan dalam resep ini menggunakan Economic order quantity. Tingkat presiden para formula approach Bagaimana dengan menggunakan metode EOQ Sehingga dapat menunjukkan jumlah pemesanan yang secara ekonomis ialah berjumlah 10782 kg akan dapat membuktikan anggaran pemesanan serta biaya penyimpanan yang menurun, Oleh karena itu secara langsung akan dapat menimbulkan anggaran yang akan dikeluarkan oleh industri tahu Janti Kota Malang Harga secara langsung akan dapat memaksimalkan keuntungan yang ada. Hore dasarnya frekuensi pembelian terhadap sebuah bahan baku kedelai pada sebuah industri apabila digunakan sebuah metode EOQ We love berjumlah 17 kali pada saat melakukan proses pembelian terhadap bahan baku kedelai dalam kurun waktu satu periode yang mana akan dibuat oleh pihak perusahaan dalam hal ini industri Janti Kota Malang Mencapai 24 Kali dalam setahun Oleh karena itu jumlah keseluruhan anggaran dalam sebuah persediaan yang akan dikeluarkan dengan tujuan agar dapat menunjukan pada penjumlahan yang sangat efektif apabila dibandingkan sebagaimana menggunakan sebuah metode EOQ terhadap Jumlah seluruh Anggaran persediaan mencapai Rp 345.022 . Peristiwa itu dikarenakan kuantitas pemesanan akan mengalami penurunan yang sangat drastis

Kata Kunci : Pengendalian Persediaan Bahan Baku Kedelai

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Ditemukan pada saat ini tingkat pertumbuhan dan informasi serta teknologi sangat pesat di berbagai macam tanaman usaha di Indonesia. sejak sejalan dengan perkembangan tersebut maka (Gunawan, C.I,2020) Menyatakan bahwa adanya pergerakan dari perusahaan yang bersaing di berbagai macam bagian perusahaan Compress word dapat menimbulkan berbagai macam tingkat persaingan yang berkualitas serta dapat menimbulkan hasil produksi yang sangat efektif sebagaimana diizinkan oleh berbagai macam pelanggan atau konsumen. Tingkat persediaan pada bahan baku yang ada ada beberapa segi penjumlahan sebagai macam bahan baku Hal ini dikarenakan karena memiliki skala yang sangat produktif serta tingkat hasil produksi pun jauh berbeda.

Bahan baku dapat dikatakan sebagai salah satu barang yang siap dipakai bahkan siap digunakan dalam melakukan proses produksi. (Herawati : Mulyani,2016) Mengatakan bahwa tingkat kualitas dapat dikatakan sebagai salah satu barang yang mendasar Oleh karena itu resep ini sesuai dengan standar yang pernah dilakukan pada tahap tahap yang sebelumnya. Persediaan pada bahan baku dapat juga dikatakan merupakan sebuah hal yang sangat terpenting pada industri sehingga pada persediaan bahan baku seharusnya dapat menjawab semua keperluan industri serta secara langsung dapat juga menjamin terhadap tingkat kebutuhan untuk dapat melancarkan semua aktivitas hasil produksi. Pada dasarnya tingkat

penjumlahan terhadap persediaan yang terdapat pada bahan baku atau sebaliknya sama sekali tidak selalu minim serta tidak juga terlalu banyak. Kurangnya pada tingkat persediaan bahan baku maka secara langsung dapat mengganggu aktivitas hasil produksi dan dapat memberikan pengaruh pada tingkat penjualan yang berkaitan dengan perusahaan yang sama sekali tidak mampu memenuhi permintaan oleh pelanggan.

Tingkat persediaan sangat penting di dalam sebuah perusahaan serta pada dasarnya persediaan bahan baku serta anggaran yang harus dialokasikan maka secara langsung perusahaan harus mampu mengendalikan sebuah persediaan bahan baku baik itu dalam bentuk proses produksi dalam melakukan sebuah perencanaan proses produksi yang berikutnya dengan tujuan sehingga persediaan bahan baku tidak terlalu menumpuk ataupun tidak terlalu minim secara langsung juga dapat mengakibatkan memaksimalkan anggaran persediaan serta terjadinya kekurangan atau kehabisan pada tingkat persediaan.

PT Starfood Internasional Dapat dikatakan sebagai sebuah perusahaan atau industri yang mana bergerak di bagian pengelolaan makanan yang bersumber dari laut di bagian utama yang dihasilkan pada sekarang ini adalah Surimi. Sui ini dapat dikatakan juga sebagai sebuah hasil produksi olahan setengah jadi serta memberi nilai yang sangat positif sebagaimana telah diproses dari 5 ton daging ikan telah mengalami sebuah pemotongan kepala dan pembuangan isi perut, Sistem pencucian yang berulang-ulang serta pergeseran dalam penambahan bahan baku bahkan sampai dengan pembekuan,

Pabrik Tahu Janti Kota Malang ini bergerak dibidang produksi tahu menggunakan bahan baku kedelai

Yang sangat bergantung pada hasil produksi oleh karena itu masih belum memenuhi standar terhadap sebuah penilaian dari pihak konsumen sebagaimana dapat mengakibatkan banyaknya konsumen yang pindah ke hasil produksi yang lain, oleh karena itu sangat dibutuhkan sebuah sistem pemeriksaan terhadap kualitas bahan baku yang mana akan mencerminkan serta dapat diolah dan dapat menggunakan sebuah kualitas hasil produksi yang secara efisiensi. Minimnya pada bahan baku kedelai juga dapat memberikan sebuah pengaruh kelangkaan kedelai sebagaimana dapat juga memberikan dampak terhadap produsen tahu, Seharusnya secara langsung dapat meminimalkan pada keuntungan dengan tujuan untuk dapat melanjutkan aktifitas hasil produksi, Tingkat kelangkaan terhadap kedelai yang ada maka terdapat terjadinya juga terhadap tingkat pemborosan yang akan digunakan sebuah bahan baku.

Hal tersebut dikarenakan minimnya ada sistem pengendalian pada bahan baku kedelai yang mana akan dapat mengakibatkan ketidak lancaran dalam melaksanakan hasil produksi. Disamping itu sangat juga dibutuhkan sebuah metode yang sangat akurat sehingga dapat melihat bahkan dapat mengetahui terkait dengan tingkat penjumlahan terhadap sebuah pesanan bahan baku yang jauh lebih efektif serta ekonomis maka secara tidak langsung maka dapat meminimalkan anggaran serta dapat memaksimalkan keuntungan yang ada. Pada riset ini ditemukan sebuah salah satu industri yang terdapat di Kota Malang yang beralamat di Jl.Simpang Janti Barat.II No.100, Sukun, Kec.Sukun, Kota Malang, Jawa Timur. Sebagaimana telah

dibahas pada latar belakang yang ada, sehingga pada riset ini peneliti ingin melakukan sebuah riset dengan topik “**Analisis Pengendalian Persediaan Bahan Baku Kedelai Pada Pabrik Tahu Janti Kota Malang**”

1.2. Rumusan Masalah

Pada dasarnya telah dinyatakan pada latar belakang tersebut, sehingga dalam riset ini rumusan masalah yang akan diangkat ialah sebagai berikut :

1. Untuk dapat memahami bagaimana cara yang dilakukan oleh pihak perusahaan Pabrik Tahu Janti di kota Malang dalam menyediakan sebuah persediaan bahan baku kedelai ?
2. Untuk dapat memahami bagaimana cara yang dilakukan oleh pihak perusahaan Pabrik Tahu Janti di kota Malang dalam menyediakan sebuah persediaan bahan baku kedelai ?
3. Bagaimana tingkat penjumlahan pada pesanan terhadap persediaan bahan baku oleh Perusahaan Pabrik Tahu Janti di kota Malang ?

1.3. Tujuan Penelitian

Pada dasarnya telah dinyatakan pada rumusan masalah tersebut, sehingga dalam riset ini tujuan penelitian yang akan diangkat ialah sebagai berikut :

1. Dari hasil riset ini dapat mengetahui secara langsung serta dapat mengetahui sistem pengendalian terhadap bahan baku yang akan diterapkan di perusahaan Janti Kota Malang
2. Secara langsung dapat melihat serta memahami terhadap tingkat penjumlahan sebuah pesanan bahan baku kedelai di industri Janti Kota Malang

1.4. Manfaat Penelitian

Pada dasarnya telah dibahas pada tujuan penelitian tersebut, sehingga dalam riset ini manfaat penelitian yang akan diangkat ialah :

1. Secara teoritis

Pada riset ini selalu diharapkan dalam memberikan sebuah konsep terhadap persediaan bahan baku sebagaimana dengan menggunakan sebuah metode EOQ

2. Manfaat Praktis

- a. Mahasiswa

Pada dasarnya hasil riset ini diharapkan sebagai bahan kajian yang mana akan dijadikan sebuah referensi untuk riset-riset yang akan datang terhadap sistem perhitungan persediaan bahan baku pada sebuah perusahaan pada waktu yang mendatang

- b. Perusahaan

Rise ini juga dapat diharapkan sebagai salah satu tahapan evaluasi yang diterapkan dalam pemilihan persediaan bahan baku yang yang jauh lebih baik serta dapat menekan pada sisi anggaran dalam persediaan bahan baku

- c. Universitas

Akan selalu diharapkan sehingga dapat dijadikan sebagai salah satu referensi terhadap riset di masa yang mendatang serta dapat dijadikan sebagai panduan penulis selanjutnya dan dapat dijadikan koleksi pada perpustakaan

1.5. Ruang Lingkup

Pada dasarnya Konsep ini berbicara terkait dengan sistem pengendalian dalam melakukan sebuah persediaan terhadap bahan baku kedelai di perusahaan Janti kota Malang yang mana berlokasi di Jl.Simpang Janti Barat.II No.100 Sukun, Kec.Sukun, Kota Malang, Jawa Timur

DAFTAR PUSTAKA

- Assauri, S. 2016. *Manajemen Operasi Produksi*. PT. RajaGrafindo Persada : Jakarta..
- Doni, D. H., Rifa'i, M., & Setyaningrum, F. (2020). *Pengendalian Persediaan Bahan Baku Untuk Memperlancar Proses Produksi Dengan Metode Economic Order Quantity Pada UMKM Tohu Srijaya Kota Batu* (Doctoral dissertation, Fakultas Ekonomi Universitas Tribhuwana Tunggaladewi).
- Fahmi I. 2014. *Manajemen Produksi Dan Operasi*. Cetakan kedua. Penerbit Alfabeta : Bandung.
- Indriani, I., & Slamet, A. (2015). Analisis Pengendalian Persediaan Bahan Baku dengan Metode Economic Order Quantity pada PT. Enggal Subur Kertas. *Management Analysis Journal*, 4(2).
- Manengkey, N. (2014). Analisis Sistem Pengendalian Intern Persediaan Barang Dagang Dan Penerapan Akuntansi Pada Pt. Cahaya Mitra Alkes. *Jurnal EMBA: Jurnal Riset Ekonomi, Manajemen, Bisnis Dan Akuntansi*, 2(3).
- Naibaho, A. T. (2013). Analisis Pengendalian Internal Persediaan Bahan Baku Terhadap Efektifitas Pengelolaan Persediaan Bahan Baku. *Jurnal EMBA: Jurnal Riset Ekonomi, Manajemen, Bisnis dan Akuntansi*, 1(3).
- Sampeallo, Y. G. (2012). Analisis pengendalian persediaan pada UD. bintang furniture sangasanga. *Jurnal eksis*, 8(1), 2032-35.
- Tuerah, M. C. (2015). Analisis pengendalian persediaan bahan baku ikan tuna pada CV. Golden KK. *Jurnal EMBA: Jurnal Riset Ekonomi, Manajemen, Bisnis dan Akuntansi*, 2(4).

Yuse, Y. J., Gunawan, C. I., & Budi, C. S. K. (2020). *Pengaruh Kualitas Bahan Baku Terhadap Kualitas Hasil Produksi Pada CV. Delta Raya Furniture Manufacture* (Doctoral dissertation, Fakultas Ekonomi Universitas Tribhuwana Tunggadewi).